

Mancera dejó el paso libre a Anaya

Escrito por Agencias/Muralsonorense.com
Lunes 11 de Diciembre de 2017 15:55

+ Este pidió licencia y asume la dirigencia nacional panista el sonorenses Damián Zepeda, quien afirmó que “vamos a ganar para transformar a México”



CD. DE MÉXICO, 11 de Diciembre de 2017.- La Comisión Permanente del PAN aceptó la solicitud de licencia de Ricardo Anaya como Presidente Nacional, y tomó protesta como nuevo dirigente nacional a Damián Zepeda Vidales, quien proyectó tres prioridades del Partido de cara a las elecciones del próximo año.

“La primera, sacar adelante los procesos de elección de candidatos, principalmente el de la elección de la candidatura a la Presidencia de la República. El día de ayer se registró la coalición y quedó bajo responsabilidad del Partido Acción Nacional”, comentó al enfatizar que este proceso se llevará respetando a todas las personas que aspiren, para al final tener una

Mancera dejó el paso libre a Anaya

Escrito por Agencias/Muralsonorense.com
Lunes 11 de Diciembre de 2017 15:55

candidatura sólida, competitiva, que represente los ideales del Partido Acción Nacional y los de todos los mexicanos.

La segunda, será tener la humildad para saber reconocer los errores y corregir el rumbo y, la tercera, “tener la perseverancia para entender que el éxito no es de un solo día, sino que es fruto del trabajo constante”.

Sobre su nueva responsabilidad, Damián Zepeda dio su palabra de que pondrá todo su empeño, esfuerzo, trabajo y corazón, para poder honrar la confianza depositada.

El nuevo Presidente Nacional reconoció el liderazgo de Ricardo Anaya, quien con su equipo y toda la militancia logró que el Partido, de 2015 a la fecha, pasara de 5 a 12 gubernaturas, incrementar el número de alcaldías y que el PAN fuera mayoría en muchos congresos locales.

También reconoció al Consejo Nacional y a la Comisión Permanente por la madurez y humildad que les permitieron tomar decisiones acertadas, como sumar esfuerzos con otros partidos políticos de oposición para conformar la coalición electoral “Por México al Frente”.

Posteriormente, en rueda de prensa, el Presidente Nacional informó que la Comisión Permanente aprobó el convenio de coalición de “Por México al Frente”. Marcelo Torres Cofiño es el nuevo Secretario General del PAN.

MANCERA SE QUITÓ

El jefe de Gobierno Miguel Ángel Mancera declinó participar en la coalición Por México al Frente (PAN, PRD y MC) y aseguró que se quedará en su cargo hasta su término.

“Permanezco como primer responsable del restablecimiento de mi ciudad, a la que me debo. Me quedo a cumplir con la consolidación de una ciudad que seguirá dando muestra de cómo se recupera de sus heridas día a día, de cómo paso a paso devolvemos la fe y la esperanza a

Mancera dejó el paso libre a Anaya

Escrito por Agencias/Muralsonorense.com
Lunes 11 de Diciembre de 2017 15:55

nuestra gente”, expresó en su discurso sobre el tema.

Lamentó profundamente que no haya habido un procedimiento para competir abiertamente al interior de esta opción y que en cambio se haya decidido que el PAN vaya por la Presidencia de la República y el PRD por la jefatura de Gobierno, a partir del peso político y representación de los partidos.

Acompañado por Cuauhtémoc Cárdenas, Mancera Espinosa dijo que anoche fue informado por representantes del PRD, partido que lo había elegido como su candidato a la Presidencia de la República, que en la mesa de diálogo para la conformación formal de la coalición Por México al Frente se había acordado que no habría contienda ni método para designar al candidato común.

La noche de viernes los dirigentes de los partidos Acción Nacional, Ricardo Anaya; de la Revolución Democrática, Alejandra Barrales; y de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, presentaron el convenio de la coalición Por México al Frente, rumbo a la elección de 2018, ante el Instituto Nacional Electoral (INE).

Margarita Zavala fue otra de las figuras que abandonó la terna junto con el PAN, al señalar a Anaya de imponer decisiones sin prestar atención al diálogo.

En su defensa, Anaya aseguró que siempre estuvo abierto al diálogo y que la salida de Zavala solo beneficia al Partido Revolucionario Institucional (PRI).

“Vamos a transformar a México”: Damián Zepeda

CD. DE MÉXICO, 12 de diciembre de 2017.- “Tenemos un partido fuerte, competitivo, que gobierna a más mexicanos que nunca, y que ha hecho una gran alianza política para lograr la transformación que este país necesita”, aseguró el Presidente nacional del PAN, Damián Zepeda Vidales, al delinear lo que serán las prioridades de su dirigencia.

Mancera dejó el paso libre a Anaya

Escrito por Agencias/Muralsonoreense.com
Lunes 11 de Diciembre de 2017 15:55

Al iniciar el proceso de elección del candidato presidencial del PAN y de la coalición “Por México al Frente” con la emisión el día de ayer de la convocatoria respectiva, el nuevo líder panista anunció que esta semana buscará reunirse con quienes han manifestado su intención de participar para iniciar el procesamiento de las candidaturas a gobernadores, senadores y diputados federales.

Por otro lado, Damián Zepeda reafirmó que el PAN será una oposición firme y constructiva frente al PRI-Gobierno, sobre todo en temas de vital importancia para el país como los nombramientos pendientes de la Auditoría Superior de la Federación, la Fiscalía General de la República y las Fiscalías Anticorrupción y de Delitos Electorales.